



## ■ UNIVERSIDAD

## Cabero tranquiliza a los directores de las escuelas de Ávila acerca de la supresión del campus

L.G.

El secretario de Educación del Partido Socialista de Castilla y León y profesor de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, aseguró ayer que “en ningún órgano de la Universidad se ha planteado la supresión” del campus de Ávila. “No ha habido ninguna propuesta ni documento en esa línea”, ratificó ayer después de mantener un encuentro en la capital abulense con los directores de las tres escuelas que lo componen. Cabero responde así a las declaraciones efectuadas por el Partido Popular de Ávila, que el lunes expresó su preocupación ante una posible fusión de la Escuela Politécnica Superior de Ávila y de la Escuela de Educación y Turismo y su adscripción a Salamanca, lo que según el alcalde Miguel Ángel García Nieto, supondría su desaparición.

El PSOE ha tranquilizado a los profesores y ha asegurado que la Universidad sólo se está planteando un cambio organizativo sin hablar de supresiones.